

Stellungnahme

Eingebracht von: Haunold, Peter
Eingebracht am: 18.09.2020

Ich erhebe schärfste Einwendungen gegen diesen Gesetzesentwurf, der behördlicher Willkür Tür und Tor öffnet und mit unseren demokratischen Werten ebenso wenig wie mit den Grundsätzen unserer Verfassung vereinbar ist.

Die Verpflichtung zur gegenseitigen Bespitzelung ist ebenso ein Skandal wie die Freiheitsbeschränkung ohne richterlichen Beschluss, und dass der ganze Maßnahmenkatalog nicht an eine bestimmte Schwere der Epidemie zb einer hohen Sterblichkeitsrate gebunden ist

758 Tote in 7 Monaten bei 8,9 Millionen Einwohnern ist keine Epidemie, das ist die normale Sterblichkeit in nur 3 Tagen!

Die Todesrate durch Sturz von der Leiter oder über Stufen ist höher!

Wenn dieses Gesetz beschlossen wird ist Österreich kein demokratischer Rechtsstaat sondern eine Diktatur.